

保谷小教育目標
すすんで学ぶ子
助け合う子
元気な子

保小だより



NO. 479・4月号 西東京市立保谷小学校

令和4年4月6日

保谷小ホームページ <http://www.nishitokyo.ed.jp/e-houya/>

自ら考えすすんで行動する子ども、協働する子ども

校長 野崎 信行

令和3年度も新型コロナウイルス感染症対策をとり続けた1年間になりました。2月下旬から3月上旬は市内公立学校で感染者数が増え、「オンライン配信による学級閉鎖」をする学校が急増しましたが、子どもたちはしっかり成長することができました。3月に渡した通知表には、ゴミ置き場、水道前の廊下の汚れ、黒板などを自らすすんできれいにしたことを称賛する記述が多くありました。また、「スポーツ大会を企画し、怪我をしている人も楽しめる大会を企画しました」「落ち込んでいる友達にはやさしく声をかけ、いけないことをしている友達にはおだやかに声掛けをしました」「友達が目標を達成した時は、自分のことのように喜びました」など友達のことを思い、行動した記述もありました。令和4年度も「自ら考えすすんで行動する子ども、協働する子ども」を目指し、教育活動をより一層進めて参ります。

さて、本日の入学式で、93名の新1年生を迎え、全校515名の保谷小学校の令和4年度の歩みが始まりました。教育目標の3つの視点から今年度の重視する教育を説明します。

○すすんで学ぶ子（自ら考え、表現できる子ども）

- ・総合的な学習の時間、社会、理科、生活科などSDGs 17の目標と関連付ける授業を行い、一人一人が持続可能な社会を目指す担い手として行動できるようにしていきます。
- ・一人一人が、「授業で調べ、発表する。班の人、他学級や他校の人と話し合い交流する。」などタブレットを活用した魅力ある授業をさらに広げていきます。
- ・昨年度、全教員で研究した「子ども全員が考えをもち、表現できる子どもをめざす指導法」を活かして、黒板に示す内容、掲示物、発問等を工夫していきます。さらに、子どもが友達と話し合い交流しながら考えを広げたり、深めたりできる授業方法を研究し、よりよい授業を目指し実現していきます。
- ・eライブラリー、高学年では算数・英語の学習者用デジタル教科書の活用、ベーシックドリルの実施、個別学習時間の設定により、基礎学力の向上を目指します。
- ・保谷小学校の全児童が本好きになることを目指し、いっしょ読書を引き続き実施します。

○助け合う子（友達の良さや違いを認め合い、協働できる子ども）

- ・親和的な学級集団づくりのエクササイズを行い、先生と子ども、友達同士の関係づくりを進めます。
- ・常に学級で行動目標をもち、協力し合いながら目標を達成していきます。達成するたびに繰り返し成就感を味わうことを重視します。
- ・148周年の保谷小学校、伝統に誇りをもち、学級・学校・地域を愛し、交流・貢献する心を育てます。

○元気な子（体力が向上していく子ども）

- ・感染症対策が続き体力低下を心配します。芝生の校庭を生かした外遊びや体育活動を大切にします。
- ・オリンピック・パラリンピック教育で体験した誰でも活躍できるボッチャを続けていきます。

最後に保谷小学校は明治7年7月開校以来地域や保護者と共に歩んできた学校です。学校、西東京市の発展に貢献する責務があると考えます。子どもたちに「学級・学校・西東京市を愛する」という意識を醸成し、子どもの笑顔があふれ、人と人がかかわり合い、夢も広がる学校、地域を目指します。

離任された先生方から

3月まで保谷小学校で勤務された先生方からお別れの言葉をいただきました。

4月28日（木）は本校の離任式です。久しぶりにお会いできることを楽しみに、感謝の気持ちを伝える準備をしていきたいと思えます。

9年間、充実した日々を過ごすことができました。温かく支えてくださった保護者・地域の皆様、そして子どもたちには、感謝の気持ちでいっぱいです。素直で明るくかわいい保谷小の子どもたちのことを、これからもずっと応援しています！本当にありがとうございました。

8年間お世話になりました。保谷小の子どもたちとの学び合いがとても楽しかったです。子どもたちにもたくさん助けてもらいました。保護者の皆様、地域の方々にもご支援いただきました。心より感謝申し上げます。子どもたちのさらなる活躍を願っております。

保谷小で過ごした7年間、子どもたちが笑ったり、泣いたり、怒ったり…、様々な表情を見せながら成長していく姿を見ることができて、楽しく幸せな毎日でした。さらなる成長を遠くから祈っています。ありがとうございました。

教室で一生懸命勉強する子、芝生の上で力いっぱい遊ぶ子、どの子もいつも頑張っているのが印象的です。保谷小学校で過ごせた6年間は、とても楽しかったです。これからも元氣いっぱい遊び、大いに学ぶ保谷小のみなさんでいてください。

歌やリコーダーが思い切りできない音楽の授業でしたが、みなさんと楽しく過ごすことができました。これからも色々なことに挑戦する気持ちを持って過ごしてください。2年間、ありがとうございました。

保谷小学校の皆さんへ

まだまだコロナ禍の影響で、当たり前のことが当たり前に行えない日々が続くかもしれませんが、みんなで力を合わせて頑張ってください。1年間、ありがとうございました。

7年間保谷小でお世話になりました。苦手なことでも一生懸命に取り組むみなさんの姿を見てるといつも励まされました。これからも自分に自信を持っているんなことに挑戦していきましょう。応援しています！！

芝生で元気に走り回る子どもたちの笑顔に毎日励まされながら、事務を務めてきました。4月からは、新たな職場で新しいことを覚えるべくバタバタしている毎日ですが、これまでのノウハウをうまく活用して乗り切つてやろうとワクワクしながら挑んでいます。離れてみて改めて保谷小学校の素晴らしさと魅力を実感しています。5年間本当にありがとうございました。

保谷小学校のみな様

1年間という短い時間でしたが、いっしょに授業をしたみんな、学校であいさつをしたみんな、ご協力いただいた先生方、本当にありがとうございました。またどこかでお会いできることを楽しみにしています。

保谷小のみなさんへ

お世話になりました。みなさんと過ごす毎日がとっても楽しかったです。これからもお友達を大切に、明るく頑張ってください。ありがとうございました。

2年間という短い間でしたが、大変お世話になりました。楽しく仕事をするのができて、感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

保谷小の皆様

大変お世話になりました。5年間、楽しく仕事をするのが出来ました。ありがとうございました。